



Nachruf

Am 25. Januar 2023 verstarb unsere ehrenamtliche Mitarbeiterin
des Apothekenmuseums

Frau
Christa Israel.

Frau Israel hat im Jahr 2014 das Apothekenmuseum durch ihre Führungen und inhaltliche Arbeit wieder für die Öffentlichkeit zugänglich gemacht.

Sie hat seit der Öffnung des Museums zum Hestentag 2015 bis zu ihrem Tod Aufsichtsdienste geleistet und war mit für die Gästebetreuung zuständig. Auch bei der Inventarisierung hat Christa Israel mit großem Elan mitgearbeitet.

Wir haben sie als engagierte, zuverlässige und stets hilfsbereite Mitarbeiterin schätzen gelernt.

Wir danken der Verstorbenen für ihre Arbeit und werden ihr ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.

**Der Magistrat der
Stadt Hofgeismar**

T. Busse
Bürgermeister

D. Rüdtenklau
Apothekenmuseum